

RIXHEIM

Fille de l'Est c'est à Rixheim que j'ai vu pour la première fois ce que pouvait donner la réunion de dizaine de collectionneurs kinder.

Et c'est comme la grande muraille de chine, à voir une fois dans sa vie !



C'est cette image là que je garde de Dominique. Un type sympa, généreux et passionné prêt à vous accueillir derrière son stand.



Nounours qui je dois d'avoir été touchée par le virus de la collectionnisme aiguë.
Merci pour savoir transmettre la passion !!



A Rixheim comme ailleurs les collectionneurs passent un temps appréciable en trocs et échanges. Prenez votre ticket !!